

„Laufen für einen neuen Vereinsbus“. Unter diesem Motto steht der **Spendenlauf 2017 am Sonntag, den 27. August 2017** in Carolinensiel. Ziel ist es, mit diesem Lauf einen finanziellen Grundstock für die Anschaffung von einem neuen Vereinsbus zu legen. Diesen möchten wir möglichst bis zum Jahresende anschaffen und hoffen, dass dieser dann unsere Mannschaften sicher und zuverlässig zu den Wettkämpfen bringt.



Der **Spendenlauf** erfolgt in zwei Altersklassen. Einmal starten die Kinder bis zu 15 Jahren (ab Jahrgang 2002) und danach beginnen die **Erwachsenen**. Die Kindergruppe startet um 10:00 Uhr und läuft pro Runde ca. 400 m. Die Erwachsenen starten um 11:30 Uhr, hier ist eine Laufstrecke von rund 1.000 m vorgesehen. Die Laufzeit beträgt jeweils maximal eine Stunde. Start und Ziel ist für alle Teilnehmer der Sportplatz in Carolinensiel. Der Spendenlauf gilt ausdrücklich als Freizeit- und Breitensportveranstaltung und zielt nicht auf Höchstleistungen ab. Es gibt auch keine Zeitmessung; jede gelaufene Runde zählt für unseren Vereinsbus. Alle Teilnehmer entscheiden selbst, ob sie rennen, laufen, walken oder gehen möchten.

Nach dem Lauf ist natürlich für das leibliche Wohl gesorgt. Mit Spanferkel und Salaten kann der Hunger nach dem Lauf gestillt werden. Auch Gäste sind herzlich Willkommen. Das Ferkel wurde gespendet und auch dieser Erlös kommt unserem neuen Vereinsbus zu Gute. Kaffee, Tee und Kuchen fehlen an diesem Tag natürlich auch nicht. Alle Interessierten haben nach der Stärkung an diesem Nachmittag noch die Möglichkeit, das Deutsche Sportabzeichen abzulegen. Für die Kinder bestehen viele Beschäftigungsmöglichkeiten auf dem Kleinspielfeld. Das Ende der Veranstaltung ist für ca. 16:00 Uhr vorgesehen.

Wie funktioniert der Spendenlauf?

Die Läufer suchen sich vor dem Lauf unter Bekannten, in der Verwandtschaft oder bei Firmen Sponsoren, die für jede gelaufene Runde einen frei festzulegenden Geldbetrag zusagen. Auch ein Höchstbetrag kann hier vermerkt werden. Die Sponsoren bitte bis zum 18.08.2017 in der anliegenden Laufkarte eintragen und bei einem Übungsleiter oder einem Mitglied des Organisationsteams abgeben. Nach dem Lauf bekommt ihr dann eure gelaufenen Runden und die Informationen für eure Sponsoren ausgehändigt. Ziel ist es, an diesem Tag einen möglichst hohen Spendenbetrag für unseren neuen Vereinsbus zu erreichen.

Das Organisationsteam „Spendenlauf“:

Kirsten Ommen

Kerstin Langer

Ina Hinrichs

Gerhard Wilken

Timo Langer

Jan Hillerns

Jan Markgraf

